

Polisi Cisolok Berburu Berkah, Bhabinkamtibmas Desa Karangpapak Kunjungi Warga Binaannya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.HARIINI.CO.ID

Apr 12, 2023 - 11:49



Polisi Cisolok Berburu Berkah, Bhabinkamtibmas Desa Karangpapak Kunjungi Warga Binaannya

Sukabumi, Polsek Cisolok – Bhabinkamtibmas Desa Karangpapak Polsek Cisolok Polres Sukabumi Aipda Agus Maryanto melaksanakan sambang dan silaturahmi Kepada warga binaannya di Kp. Marinjung Girang Rt.03/08 Desa Karangpapak Kec. Cisolok sekaligus menyampaikan pesan Kamtibmas, silaturahmi adalah merupakan keberkahan dalam hidup bersosial bermasyarakat, Selasa (11/04/2023).

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus

disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

"Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya adalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi" kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi matasosial.com, Selasa 11 April 2023.

Kegiatan sambang ke warga yang rutin dilaksanakan ini selain bersilaturahmi dan juga sebagai upaya sebagai anggota Polri (Bhabinkamtibmas) untuk selalu mendekatkan diri dengan warga binaannya sehingga segala informasi bisa didengar langsung oleh Bhabinkamtibmas dari masyarakat.

"Selain melaksanakan kegiatan sambang juga memberikan beberapa pesan kamtibmas kepada warga binaannya, sehingga diharapkan masyarakat ikut terlibat dalam menjaga keamanan dikampungnya sendiri, dengan demikian akan tercipta situasi yang kondusif di lingkungan tempat tinggalnya." Ujar Agus

Pada kesempatan ini juga Bhabinkamtibmas menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi AKBP. Maruly Pardede yaitu "AA DEDE" (Agamis Aman Dedikasi Empati Damai Efektif dan Efisien)

Kapolsek Cisolok Acp Aguk Khusaini S.E. saat dikonfirmasi mengatakan kegiatan sambang rutin dilaksanakan oleh para Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok sebagai upaya untuk mendekatkan diri kepada seluruh lapisan masyarakat yang ada di wilayah binaannya masing-masing.